

martes 19 de agosto de 2025

Más de 500 efectivos garantizarán la seguridad de la Real Feria de Agosto de Antequera 2025 tras la Junta Local de Seguridad celebrada hoy

La Junta Local de Seguridad, presidida por el alcalde Manolo Barón, ha definido un dispositivo especial que supera las 100 horas de cobertura en tres recintos principales, con la implicación de Policía Local, Policía Nacional, Guardia Civil, Protección Civil, Bomberos, Cruz Roja y servicios municipales.



El Ayuntamiento de Antequera ha celebrado en la mañana de hoy martes 19 de agosto una Junta Local de Seguridad específica para la cobertura de la Real Feria de Agosto 2025, que comienza mañana miércoles. La reunión ha estado presidida por el alcalde Manolo Barón, contando también con la presencia de los tenientes de alcalde Antonio García Mendoza (Seguridad y Tráfico), Elena Melero (Fiestas Mayores) y José Manuel Fernández (Aguas del Torcal), la concejal de Juventud Marta González y representantes de la

Policía Local, Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil, Protección Civil, Consorcio Provincial de Bomberos y Cruz Roja Española, así como la Subdelegación del Gobierno de España en Málaga, en este caso de forma telemática.

En el encuentro se han perfilado los detalles de un amplio dispositivo de seguridad y emergencias que contará con más de 500 efectivos a lo largo de toda la Feria. Según explicó el Alcalde, ello supone la participación de más de un centenar de personas distintas a diario —entre responsables de casetas y atracciones, personal municipal, cuerpos de seguridad y emergencias— que velarán de manera permanente por el desarrollo seguro de las fiestas.

El operativo cubrirá más de 100 horas de servicio efectivo, actuando en los tres espacios principales de la Feria: Paseo Real, recinto ferial y centro de la ciudad. Entre las medidas concretas adoptadas destacan:

- Dos ambulancias medicalizadas diarias, ubicadas en el recinto ferial y en el Paseo Real.
- Patrulla dron y patrulla canina de la Policía Local, reforzando la vigilancia preventiva.
- Reparto de pulseras identificativas para menores, facilitando una respuesta rápida en caso de extravío.
- Entrega de información detallada a caseteros con medidas de seguridad, planos y protocolos de actuación en emergencias.

- Plan específico de emergencias para la Feria, así como un plan de seguridad y emergencias para los fuegos artificiales que se celebrarán el domingo 24 de agosto a las 12 de la noche.

El alcalde Manolo Barón subrayó que “todo está previsto, todo está diseñado y perfectamente planificado para que los antequeranos disfruten de una feria segura, absolutamente familiar y abierta a todos los segmentos de la población: infancia, juventud, familias y personas mayores”.

Además, agradece el trabajo y la implicación de todos los participantes en este dispositivo: Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, Aguas del Torcal, caseteros, cofradías, clubes, asociaciones, responsables de atracciones y personal del Ayuntamiento. “Gracias a todos ellos, Antequera podrá vivir a partir de mañana miércoles una feria única e irrepetible en el corazón de Andalucía”, concluyó.

